## Presse - Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 07.12.2022

## Ab dem Wochenende wieder freie Fahrt

Kurven zwischen Burghaslach und Breitenlohe etwas entschärft



Die Sperrung der Staatsstraße zwischen Burghaslach und Breitenlohe hat viele Autofahrer zu Umwegen gezwungen. Ab dem Wochenende ist sie wieder frei. Foto: Ulli Ganter

chenende hin wird die Staatsstraße 2256 zwischen Burghaslach und Breitenlohe wieder für den Verkehr freigegeben.

Auf rund zwei Kilometern wurde, wie Frank Biedermann vom Staatlichen Bauamt Ansbach mitteilte, "bestandsorientiert saniert". Das heißt: Die stark beschädigte Asphaltdeckschicht wurde mit einer bituminösen Ausgleichsschicht und einer neuen Fahrbahndecke überbaut. Zudem wurden die Kurveninnenradien bebreiter und besser befahrbar."

sogar etwas unter den vorab ge- Burghaslach fahren mussten.

BURGHASLACH (ug) - Zum Wo- schätzten Kosten: Trotzdem wurde mehr als eine halbe Million Euro in-

> Gerade werden die letzten Restarbeiten erledigt: die Bankette hergestellt, die Entwässerungsgräben erneuert und einzelne Zufahrten noch asphaltiert.

Obwohl sich die Maßnahme etwas länger zog als ursprünglich angekündigt - die Straße sollte schon Ende Oktober fertig werden -, gab es keine Beschwerden bei der Verkehrsbehörde. Das Staatliche Bauamt bedankt sich für die bewiesene Geduld der festigt. "Die Fahrbahn ist also etwas Fahrer und Fahrerinnen, die seit Ende August ab Hombeer über Markt Kostenmäßig blieb der Freistaat Taschendorf und Kirchrimbach nach